

本とあそぼう 本と触れ合おう

～ おはなし隊が来村～



六月七日、「本とあそぼう 全国訪問おはなし隊」が村民会館にやってきました。
おはなし隊は、講談社(東



生涯学習 情報ステーション

広報せきかわ「お知らせ版」とあわせてご覧ください

お問い合わせは村民会館へ
TEL 64 - 2134

京都)が企画したもので、全国各地をキャラバンカーで回りながら、本の良さを広げるために活動をしていて、村内

の親子約百人が訪れました。絵本の読み聞かせでは、村の読み聞かせグループ「ブルーベリー」(須貝紀代美代表)の五人も参加。子どもたちは、読み聞かせの絵本の世界に夢中になっていました。また、キャラバンカーの前には本を読むスペースを設置。子どもたちはキャラバンカーから好きな本を選び、お日様のもとでじっくり見入っていました。隊長の元久映子さんは「今回の訪問が、多くのお子さんに本を読んでもらうきっかけになってもらえば」と、子どもたちを見守っていました。



たくさんさんの絵本を積み込んだキャラバンカーは、子どもたちに大人気。

図書室の窓から

村民会館図書室

もうすぐ夏。キャンプやバーベキューなど、楽しい計画の参考に図書室の資料を利用しませんか？アウトドアッキングや、ネイチャークラフトなどはもちろん、怖い話の本などもそろっています。

この本よんで!!

「ゆうれいとすいか」
くらだかおる 作・せなけいこ 絵 Eセ



この絵本に出てくる幽霊は、すごく素直でなんだか憎めないんです！ちっとも怖くないので、小さな子どもにも安心して読んであげられます。

今月の1冊

「明日もまた生きていこう」
横山友美佳 著 / 916頁



18歳で癌を発病した将米を有望視されたバレーボール選手。闘病生活を続けながら、夢を追い求めた3年間の自らつづった感動の手記。



今月の図書館バス

にじ色と、「汽車」のメロディーが目印です。

女川～川北～沢 方面 ... 12(土)、27(日)
大島～大石～片貝方面 ... 6(日)、19(土)

みんなできてね! おはなしのかい

今月は19日(土)

おはなしグループ「ブルーベリー」のみなさんが贈る、ステキなお話の世界...。どなたでも無料で参加できます。参加してくれた子どもたちには、かわいいシールをプレゼント!たくさん集めてね。

祝日と毎週水曜日がお休みです。平日は午後1時～5時30分まで、土・日は午前9時～午後5時まで開館しています。

あなたに直撃 63



長谷川 健太さん

(関川中学校3年・下関)

村上市岩船郡中学校野球大会決勝戦において、見事な完封勝利で優勝を果たした関川中学校野球部キャプテンの長谷川健太さんにお話を聞きました。

優勝おめでとうございます。大会を振り返ってみてどうですか？

最初のうちは、最後の大会ということ意識しすぎて、自分たちのプレーができませんでした。勝ち進むごとに調子を取りもどし、打線もつながって優勝できて良かったです。

下越大会が7月9日から始まりますが、今後の大会での目標は？

下越地区大会もすぐに始まってしまうので、それまで体調をしっかりと整え、まず初戦を勝ち、優勝をねらって、県大会へ行けるよう毎日練習したいと思います。

キャプテンということもあり、部員をまとめるのは大変なのでは？

今までとても大変でしたが、みんなが少しずつ信頼してくれて、いろいろと助けてくれました。今では主将をして良かったなと思っています。

それでは将来の夢は？

将来の夢は具体的には決まっていますが、まず今の関川中学校野球部員28人と一緒に県大会に出場し、そこでも勝ち、中学校最後の夏を最高の仲間たちと1日でも長く野球をしたい。それが今の夢です。

見守る際のパトロールや不審者への対応方法について、体験談を交えながら分かりやすく説明をいただきました。また、少年の補導や不審車両への対応、学校への不審者の訪問に対する実技指導も行われ、防犯意識を高めました。瀬賀さんは「犯罪を絶対この地域で起こさせないという意識を持つことが、とても大事です」と話していました。



長谷部 秀英さん(村上市小川)

関川村のスクールガード・

リーダーはこの人です

スクールガード・リーダーは、児童や生徒の安全を確保するため、登下校の見守りや学校の防犯体制についての助言、パトロールなどを行っています。

長谷部さんは、関川村のほか、旧荒川町と旧神林村の学校も担当しています。よろしくお願いします。



「子どもたちを守るのは

地域の連携」

～青少年育成関川村民会議～

六月五日、村民会議大ホールを会場に青少年育成関川村民会議(伝信男会長)の総会が開催され、関係者約七十人が参加しました。

総会では、伝信男会長が「子どもたちが明るい夢を持てる村づくりのために、村民会議も一緒になって応援していきましょう」と、あいさつ。役員体制や平成十九年度の事業報

告・決算、平成二十年度の事業計画・予算案などが話し合われ、全会一致で可決されました。

総会後は「子どもの安全を守るスクールガード・リーダーの役割」と題した講演会を開催。講師は、村上市スクールガード・リーダーで元警視庁警察官の瀬賀忠悦さん(村上市下相川)を招きました。講演では、地域の子どもを